

Le Républicain lorrain réduit ses investissements

by Usine Nouvelle - mardi, septembre 18, 2007

<https://www.correspondances.fr/le-republicain-lorrain-reduit-ses-investissements/>

Repris en mars dernier par le Crédit mutuel, le Républicain lorrain renonce à l'acquisition d'une rotative qui devait lui permettre d'adopter le format berlinois d'ici à 2008, moyennant un investissement de 15 millions d'euros. La nouvelle direction prévoit en revanche l'achat d'une nouvelle encarteuse et le réaménagement de la salle d'expédition pour un montant de 6,5 millions d'euros.

Ouverte jusqu'à fin septembre, la clause de cession doit conduire au départ d'une trentaine des 160 journalistes en poste. Cet accord mobilisera 5,5 millions d'euros et ne prévoit pas le remplacement systématique de chaque partant. Le crédit Mutuel annonce par ailleurs un plan de départ à la retraite à 55 ans pour les salariés de la technique qui concernera 61 salariés sur un effectif de 180 personnes. L'âge des départs pourrait être ramené à 50 ans sous réserve de l'accord des autorités de tutelle.